
 RIUNIONE DEI COMITATI DEL 9/05/2021 
 

 
 

ZONE PRESENTI: 
 

Zona Palladio (Arturo) 
 

Zona Padova Rovigo (Maurizio) 
 

Zona Valle dell’adige (Valentina e Marzia) 
 

Zona Verona (Emilio e Carlo) 

 
 

ZONE ASSENTI: 
 

Zona  Veneto sincerità  Zona 

Treviso Belluno(giustificato) Zona 

Venezia Terraferma Zona Alto 

vicentino 

 

Il tesoriere dell’area ( Lucio ) apre la riunione leggendo l’enunciato e le 12 tradizioni di A.A. 
 

Illustra poi i seguenti punti 
 

1. Il comune di Vicenza ci offre l’opportunità di usufruire gratuitamente delle stanze, considerando il 

periodo che stiamo vivendo e il meno frequente utilizzo. Visto che la “politica” di A.A non ci 

permette di fare questo, per quest’anno pagheremo l’affitto al 10% godendo quindi di uno sconto 

del 90%. 

2. Il comune ci ha rimborsato (senza preavviso) dei soldi dell’affitto che avevamo pagato per 

l’anno 2020. Vista la difficoltà e l’impegno burocratico che comporta la restituzione di tale 

somma, il tesoriere propone di tenere il denaro.Si va ai voti. All’unanimità il comitato 

amministrativo promuove la proposta. 

3. Il tesoriere riscontra delle discrepanze nei bilancini. Ricorda di aver già fatto annotazioni in passato 

a riguardo con i bilancini del 2019, facendo un lavoro molto minuzioso. Per quest’anno decide di 

lasciare massima automia e responsabilità ai gruppi e alle zone.  Inoltre mette al corrente il 

comitato che non sono pervenuti i bilancini delle zone Venezia terraferma e Alto vicentino. Per 

quanto riguarda invece la zona Veneto sincerità ha provveduto lui ad abbozzare un parziale 

bilancino, avendo ricevuto i bilancini di 4 gruppi della zona. 

4. Fa presente che non sono pervenuti i bilancini di 2 gruppi ( Via d’uscita e Rinascita) Arturo ricorda 

che si tratta di gruppi delle carceri e che pertanto non hanno probabilmente una cassa. Sorge 

quindi l’esigenza di inquadrare questi gruppi che, sembrerebbero sprovvisti di rappresentante di 

gruppo, di una cassa, ma che hanno comunque l’esigenza di usufruire della letteratura. 

5. Lucio ricorda ai tesorieri che la rendicontazione della letteratura va inserita nei bilancini, cosa 

che non viene fatta da molti gruppi. 

6. Si comunica che d’ora in poi il bilancio di area verrà fatto con scadenza trimestrale per farlo 

combaciare con l’arrivo degll' estratto conto bancario. 

7. Nel mese di febbraio è stata pagata l’ultima rata della TIM x il 2020. Pertanto, essendo passati a 

FastWeb,  d’ora in poi la spesa sarà di 87€ a bimestre anziché 202€ 

8. Lucio mostra ai servitori il bilancio sintetico di area e il bilancio più dettagliato. Non appena il sito 

verrà sistemato saranno entrambi consultabili sul sito di AreaVeneto, per il momento li manderà 

via mail a tutte le zone, che provvederanno poi a farli avere ai gruppi.

COMITATO AMMINISTRATIVO 



Lucio passa poi la parola ai servitori: 
 

ARTURO: chiedo se è possibile sapere che ITER si deve seguire per il versamento dei soldi.   Lucio risponde che 

era gia' stato approvato l’iter per cui: i gruppi versano i propri contributi alla zona, la zona li versa all’area e 

l’area procederà poi ai versamenti ai Servizi Generali. Queste erano delle linee guida, rispettando poi 

l’autonomia del gruppo. 

 

MAURIZIO: vorrei capire meglio la situazione delle zone che non rendicontano. La zona dovrebbe tenere uniti i 

gruppi e non lasciare che ognuno vada per la sua strada 

 
EMILIO: per quanto riguarda l’iter dei versamenti sono d’accordo che sia fatto in quest’ordine : GRUPPO-

ZONA-AREA-S.G. tanti gruppi non sono della stessa idea. La decisione finale spetta al gruppo, ma sarebbe 

importante avere una coscienza di gruppo bene informata. Chiede inoltre informazioni sulla situazione dei 

S.G. degli ultimi periodi. 

 

Lucio interviene spiegando che si hanno difficoltà ad ottenere un bilancio chiaro da parte dei S.G. Più volte il 

coordinatore d’area ha richiesto spiegazioni, ma si sono ottenute risposte poco chiare e convincenti, per tanto le 

macroaree hanno ritenuto opportuno limitare i versamenti in attesa di un bilancio chiaro (un minimo di 

versamento viene comunque fatto per non lasciare in difficoltà economiche i nostri S.G.) 

Sembra che ad oggi un bilancio ci sia. 

 
MARZIA: sarebbe opportuno fare chiarezza per quel che riguarda l’economia dei gruppi e delle zone, siamo pur 

sempre degli Alcolisti! Sono d’accordo per quel che riguarda l’iter dei versamenti, GRUPPO-ZONA-AREA-S.G. , 

soprattutto in questo periodo di poca chiarezza con i S.G. 

 

Entra il coordinatore di area  ALBERTO che interviene sulla questione S.G. 

 

Ieri è stata fatta la conferenza per approvare il bilancio. Il lavoro da fare è impegnativo e la persona che era 

candidata non aveva i requisiti per il servizio ( non aveva 8 anni di sobrietà(mancavano alcuni mesi), non aveva 

fatto Servizio in AA e poco tempo da dedicargli) per tanto è stata rifiutata la candidatura. Domenica prossima ci 

sara' il Consiglio di Area e i delegati sapranno spiegare meglio. Intanto sono stati depositati i 20.000€ di prudente 

riserva che per vari problemi burocratici non erano stati versati sul conto dai SG. 

Ribadisco che non c’è chiarezza sui conti, l’unico modo che abbiamo per farci sentire è diminuire i contributi, 

anche a rischio di mettere in crisi i S.G. 

Alberto dice inoltre che vede difficoltà con i bilancini, manca sponsorizzazione del servizio che 

avviene in primis con l’esempio e poi con l’aiuto concreto. 

PROPONE PROSSIMAMENTE UNA RIUNIONE CON I TESORIERI DI ZONA PER CAPIRE COME AIUTARCI. 

 
VALENTINA: molto importante avere un vice nel servizio che possa capire come funziona il servizio ed essere 

pronto alla successiva candidatura. Importante creare una catena di sponsorizzazione anche nel servizio. 

 
LUCIO: informo che dall’anno prossimo verrà utilizzato un foglio unico per la stesura del bilancino 
 

    LA RIUNIONE TERMINA ALLE 11.00 CON LA PREGHIERA DELLA SERENITA’. 

 

 LA SETTIMA RACCOLTA E’ D I € 72,50  

GRAZIE A TUTTI I PARTECIPANTI 

            Verbalizzante       Coordinatore comitato amministrativo 

 Valentina       Lucio 


